

Potsdam, 21.03.2024

Pressemitteilung

Woidke: Ungerechte Netzentgelte müssen schnell verändert werden

Bundeswirtschaftsminister Robert Habeck fordert ein Gegensteuern bei den hohen Kosten für den Ausbau der Stromnetze. Davon sind Bundesländer wie Brandenburg mit einem hohen Anteil erneuerbarer Energien besonders betroffen.

Ministerpräsident Dietmar Woidke sagte dazu heute in Potsdam: „Ich fordere schon lange eine Reform der Preise. Daher freut es mich, dass die stete Überzeugungsarbeit nun auch beim Bundeswirtschaftsminister fruchtet. Die Energiekosten sind für Bürger und Unternehmen in den Erzeugerländern von erneuerbarer Energie seit Jahren höher als anderswo. Wir Brandenburger werden heute schon stärker belastet. Es ‚würde‘ also nicht erst in Zukunft sehr teuer, es ist bereits heute sehr teuer, müsste Minister Habeck exakt sagen. Es wird Zeit, dass die ungerechten Netzentgelte schnell verändert werden. Erzeugerländer müssen deutlich entlastet werden.“

Heinrich-Mann-Allee 107
14473 Potsdam

Chef vom Dienst

Hausruf: (03 31) 8 66 – 12 51

(03 31) 8 66 – 13 56

(03 31) 8 66 – 13 59

Fax: (03 31) 8 66 – 14 16

Internet: www.brandenburg.de

E-Mail: presseamt@stk.brandenburg.de